

**UNITE PASTORALE
INTERCULTURELLE GRAND-VEVEY
Paroisse Notre-Dame et Paroisse St-Jean**

Feuille dominicale du 23 au 29 juin 2024
12^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE



Aujourd'hui, je vous parle de la confirmation. Pour ma part, ce sacrement que j'ai reçu à l'âge adulte a complètement changé ma vie. Ce week-end, nous célébrons la confirmation de 30 confirmands de la communauté Lusophone (adolescents et adultes).

Être confirmé signifie faire un pacte avec Dieu. *Le confirmé dit : « Oui, je crois en Toi, mon Dieu ! Donne-moi ton Esprit, afin que je puisse t'appartenir totalement, ne jamais me séparer de toi et témoigner de toi corps et âme, tout au long de ma vie, en actes et en paroles, dans les bons et les mauvais jours.*

La confirmation *complète la grâce baptismale, c'est le sacrement que l'Esprit Saint donne, pour nous enraciner plus profondément dans la filiation divine, pour nous incorporer plus solidement dans le Christ, pour renforcer le lien qui nous unit à l'Église, pour nous associer plus étroitement à sa mission et pour nous aider à témoigner de la foi chrétienne par la parole et par les actes.*

Le rite essentiel de la confirmation est l'onction du saint chrême sur le front du baptisé, avec l'imposition de la main du ministre et les mots : « Sois marqué de l'Esprit Saint, le don de Dieu » (dans le rite romain).

Lorsque la confirmation est célébrée séparément du baptême, son lien avec ce sacrement s'exprime, entre autres, par le renouvellement des engagements baptismaux.

La célébration de la confirmation au cours de l'Eucharistie contribue à souligner l'unité des sacrements de l'initiation chrétienne (baptême, confirmation et eucharistie).

L'huile chrismale est composée d'huile d'olive, parfumée à la résine balsamique. L'huile représente la joie, la force et la santé. Celui qui est oint du chrême doit répandre le bon parfum du Christ. (II Co 2, 15). Source : Catéchisme de l'Église catholique, YOUCAT

Viviana Santos, coordinatrice en catéchèse

Quêtes de ce week-end : Le denier de St-Pierre
Week-end prochain : En faveur de nos paroisses et communautés

Unité pastorale interculturelle Grand-Vevey

Fête de la confirmation ce samedi à Notre-Dame : Nous sommes en union de prière avec les confirmands de la communauté portugaise, leurs marraines et parrains, ainsi que leurs familles.

Sortie de l'Unité pastorale : Nous souhaitons une belle journée aux personnes qui se rendent ce dimanche au Bouveret, pas moins de 40 personnes se sont inscrites !

Deux nouveaux prêtres pour notre diocèse

Monseigneur Charles Morerod ordonnera prêtre l'abbé Rémi Steinmyller ce samedi 22 juin à 15h dans l'église du Sacré-Cœur à La Chaux-de-Fonds et l'abbé Jacques Doutaz dimanche prochain 30 juin à 15h dans l'église du Christ-Roi à Fribourg. Ces célébrations sont ouvertes à tous. Rendons grâce pour ces ordinations et prions pour ces nouveaux prêtres, ainsi que pour les vocations sacerdotales dans notre diocèse.

Célébration de Première Communion dans notre Unité pastorale

Nous sommes en prière avec les enfants de la communauté en langue espagnole qui reçoivent leur première communion solennelle samedi 22 juin à Notre-Dame



CATHOLIQUES ET RÉFORMÉS :
MIEUX SE COMPRENDRE

La deuxième rencontre animée par Nicolas Merminod, pasteur, et Jean Glasson, curé, aura lieu le mardi 9 juillet 2024 à 19h00 au Centre œcuménique de Vassin à La Tour-de-Peilz.
Thème de la rencontre : la mort

Confessions durant la semaine

Mercredi de 17h30 à 18h15 à Notre-Dame : Abbé Cyrille de Mandach

Vendredi de 17h30 à 18h15 à St-Jean : Padre Arturo Parolo

Mariage : Nous nous réjouissons avec le couple qui s'est uni devant Dieu

Raphaël Schmitt et Stéphanie Prior, de Prilly, samedi 22 juin à la chapelle Ste-Croix de Blonay

Sébastien Zulian et Sarah Meinen, de Genève, samedi 22 juin à Ste-Claire

Décès dans notre Unité pastorale

Nous recommandons à vos prières fraternelles

Maria Börlin (1938) de Corseaux

Gabriel Paquet (1942) EMS Gambetta, Clarens

Dans nos prières, nous confions à Dieu l'abbé **Gilbert Perritaz**

qui était né à Vevey le 7 mars 1955 et avait été baptisé à Notre-Dame. Il avait été ordonné en 1990 et a exercé son ministère quelques années dans le canton de Vaud, mais surtout dans les cantons de Fribourg et de Genève. Que le Seigneur accueille son serviteur dans la joie du Ciel !



Paroisse Notre-Dame : 021 944 14 14 - Rue des Chenevières 6 - 1800 Vevey

paroisse.vevey.notre-dame@cath-vd.ch www.cath-vd.ch/paroisses/vevey-notre-dame/

Horaire du Secrétariat : du lundi au vendredi de 9h à 11h et de 14h à 16h30

Vassin : le dimanche 30 juin la messe aura lieu comme à l'accoutumée à 18h00, mais ne pourra pas être animée par le groupe TALLMA.

Groupe de prière du Mouvement Marial - Riviera vaudoise :

Samedi 6 juillet en l'église Notre-Dame (chaque mois, le 1^{er} samedi) après la messe de 8h30 (jusque vers 09h45)

Paroisse St-Jean : Rue de Fribourg 34 -1800 Vevey – 021 925 88 10

paroisse.vevey.st-jean@cath-vd.ch – www.cath-vd.ch/paroisses/vevey-st-jean/

Horaire du secrétariat : du lundi au vendredi de 8h30 à 11h30 + jeudi de 13h30 à 16h00

Autres évènements

Parcours Siloé à Villeneuve / Sacré Cœur

Pour tous les adultes qui cherchent à approfondir leur foi, un parcours biblique et théologique appelé « Siloé » démarrera en septembre.

Une soirée d'information supplémentaire a été mise sur pied

Jeudi 27 juin à 19h30 à Villeneuve, Av. de Byron 1. Les rencontres ont lieu 2 soirs par mois en période scolaire sur 3 ans.

Informations et inscription chez Monique Dorsaz : 079 139 03 28,

monique.dorsaz@cath-vd.ch



UNITÉ PASTORALE INTERCULTURELLE GRAND-VEVEY

Célébrations du 1er juillet au 31 août 2024

Reprise aux heures habituelles le dimanche 1^{er} septembre

Messes dominicales :

Samedi :

18h00 : Messe anticipée à St-Jean, Vevey

Pas de messe à 18h00 à Notre-Dame, Vevey

19h30 : Messe en langue portugaise du 6 au 20 juillet

*Pas de messe du 27 juillet au 25 août. **Reprise le 31 août***



Dimanche :

9h45 : Chapelle Ste-Thérèse, Chexbres

10h00 : Eglise Notre-Dame, Vevey – en français et en italien

10h45 : Chapelle Ste-Croix, Blonay – *sauf le 28 juillet, célébration œcuménique au château de Blonay*

11h15 : Chapelle St-Joseph, Mont-Pèlerin

18h00 : Centre œcuménique de Vassin, La Tour-de-Peilz

Pas de messe à 9h00 à St-Jean

Pas de messe en langue espagnole en juillet et août 2024

Messes en semaine – office des laudes

Lundi : 8h30 Notre-Dame

Mardi : 8h30 Notre-Dame - 18h30 St-Jean

Mercredi : 8h30 St-Jean
18h30 Notre-Dame

Jeudi : 8h30 St-Jean - 9h00 Blonay

Vendredi : 8h30 Notre-Dame (office de laudes à 8h)
18h30 St-Jean

Samedi : 8h30 Notre-Dame

Jeudi 15 août :

Assomption de la Vierge Marie
8h30 St-jean – 9h00 Blonay
18h30 Notre-Dame

Temps d'adoration et confessions :

Mercredi de 17h30 à 18h15 à Notre-Dame, Vevey

Vendredi de 17h30 à 18h15 à St-Jean, Vevey

1^{er} jeudi du mois (*pas de confession*) :

17h00 : Heure sainte à la chapelle St-Joseph au Mt-Pèlerin

